



Criticán legisladores gestión de Rosario Piedra durante su informe ante Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Legisladores de oposición criticaron la gestión de Rosario Piedra al Frente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos y la acusaron de poner al organismo al servicio del gobierno. Ante la presencia de Rosario Piedra quien presentó su informe de actividades como presidenta de la CNDH en la Comisión Permanente, la diputada panista **Laura Cristina Márquez** advirtió que se ha convertido a la Comisión en un ala política de protección del gobierno, en tanto que la diputada priista, **Laura Ivonne Ruíz**, acusó que Piedra Ibarra se puso del lado del gobierno en lugar de asumir su papel como protectora de los Derechos Humanos.

https://drive.google.com/file/d/1FnXwblk1jJpj2O_xhTBZxYJIZCpDX61I/view